
第 1回 学校運営協議会会議要項 

期日 令和７年５月９日（金） 

時間 １５時００分～ 

場所 古城小学校 会議室 

進行（教頭） 

（参加予定者１１名、参加者１１名、教育委員会よりオブザーバー１名参加を含む） 

１ 始めのことば（教頭） 

２ 任命書交付 

３ 委員の自己紹介 

４ 校長あいさつ 

５ 委員研修 

６ 会長、副会長の選任 

  会長・副会長について、事務局の推薦にて決定。 

７ 協議・説明 議長（会長）  

（１）令和７年度古城小学校経営方針について（校長） 資料１参照 

  委員：タブレットの使用状況について教えてほしい 

  校長：毎朝、児童がその日の自分の記録を「体と心のアンケート」としてタブレットに

入力している。また、自習の時にドリルソフトを活用したり、授業で記録写真を

撮っている。プレゼンテーションソフトも高学年では活用できるようになり、先

日行われた 1年生を迎える会では、6年生が「学校紹介」をプレゼンテーション

ソフトで行って、会を盛り上げていた。通信状況の不具合はほとんどなく、活用

できている。毎日タブレットを持ち帰ることは、できていない。持ち運びに重さ

があったり、授業で活用するために学校に置いておく必要があったりなどの理由

がある。 

  委員：娘が高校でタブレット使ったときに実感したが、旭市は非常に進んでいる。他市

出身の生徒に比べて旭市出身の生徒は一歩進んでいるとのこと。 

  委員：タブレットでの毎日の記録とはどんな内容か。 

  校長：その日の朝、朝食を食べたかどうかやその日の気分や気持ちを表情のマークを選

ぶ形で入力するもの。「今困っていることがありますか」など子ども達の気持ち

に寄り添うことができるもの。 

  委員：それが、学校ごと内容を変更できるのなら、「めあて」を朝入力し、帰る前にそ

のひの自分がたてた「めあて」を達成できたかを確認するようにできないか。脳

科学的にも自分のめあてを自分で確認していくことが大切だと考えられている。 

  校長：内容は変更できるので、検討していきたい。  



  委員：防犯についてどのように取り組んでいるのか。 

  校長：校門は日中施錠していないが、必ず門が閉まっている状態にしている。今後施錠

についても検討していく。また、不審者対応訓練を毎年実施し、課題を見つけ改

善を図っている。昨年度は池田小事件を再検証しながら研修を行った。昨年度の

課題として、教室にさすまたがなく、いざというときに対応ができないことがわ

かったので、さすまたは購入した。今年も、このあと不審者対応訓練を実施する

予定である。  

  委員：いざというときの通報システムはあるのか。 

  校長：教室でボタンを押すと関係機関に繋がる緊急通報システムがあり、教育委員会が

毎年確認をしている。 

  委員：通学路の安全も気になるところである。 

  校長：関係機関と連携しながら安全な通学路になるようにする。毎年通学路安全点検を

実施し、市や県に要望を出している。今年も 5 月 17 日に通学路安全点検を実施

する予定である。 

  委員：古城っこフェスタは非常にいいイベントだと昨年度実感した。今後もそのような

地域と一体になれるイベントを考えていけるとよい。その中でも運動会は、地域

のイベントにならないか 

  校長：運動会については、昨年度からご意見をいただいており、今年度、新しく保護者

種目を計画したり、装飾について検討したりするなど、改善を図っていきたいと

考えている。実際には平日の半日開催で計画している。 

  委員：運動会のお弁当なし、給食というのは母親としては非常に助かっている。 

  委員：合併や中学校との兼ね合いも考えながら、みんなでよいイベントにしていければ

と思う。 

  委員：食育についてどのように取り組んでいるか。 

  校長：非常においしいと言って給食を食べている児童が多い。一方で好き嫌いが多い児

童もいる。特に野菜などは食べたがらない児童が多い。 

  委員：この地域は農業が盛んで、ほとんどの食材が地元でそろう。地域の方に来ていた

だき、生産者として話をしてもらうと、顔が見え、児童の食への関心に繋がるの

ではないか。 

  校長：地域コーディネーターにも相談しながら、検討していきたい。 

（２）令和７年度古城小学校組織編成について（校長） 資料２参照  

  委員：職員の数が少ない現状がよく分かった。子ども達のために、職員の不足はなんと

かしてほしい。学校単体でなく、地域などで職員を補充できる仕組みを是非、教

育委員会に考えていただきたい。 



（３）学校生活のきまりについて（教頭） 資料３参照 

（４）その他 

  

８ 連絡 

（１）今後の活動について（教頭） 

教頭：学校でのニーズ調査を行った。環境整備では草刈り、学習の面では、調理実習 

補助、学区探検補助などのニーズがあることがわかった。 

コーディネーター：学校のニーズ調査もふまえ、できることを実施していきたい。 

 

（２）学校運営協議会今後の予定（教頭） 

 ・第２回学校運営協議会 １１月１３日（木）  

１０：３０～ 学校運営協議会 

 ・第３回学校運営協議会  ２月２６日（木） １５：００ 

 

９ 終わりのことば（教頭） 


